



www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

SÁBADO 19 DE MARZO DE 2016 | Año XLI | Número 14.137 | EDICIÓN NACIONAL | Precio: 2,00 euros

# Europa acuerda con Turquía la expulsión de los refugiados

Las devoluciones desde Grecia comenzarán el 4 de abril. Se fija un tope de asilo en 72.000 sirios. Ankara logra acelerar su ingreso en la UE y la eliminación de visados

CLAUDI PÉREZ / LUCÍA ABELLÁN **Bruselas** 

Los líderes europeos acordaron ayer en una cumbre con Turquía la expulsión de los refugiados que lleguen a las costas griegas a cambio de acelerar la adhesión de ese país a la Unión Europea y eliminar la exigencia de visados a sus ciudadanos a partir de julio. El año pasado, más de un millón

de personas, en su mayoría huidas de la guerra en Siria, llegaron a Europa a través de esa ruta tras cruzar el Egeo. Las devoluciones comenzarán el 4 de abril y la UE espera que sirvan para disuadir a las mafias que han prosperado con el transporte de refugiados. Las partes se comprometen a que por cada sirio devuelto se aceptará la entrada de otro en territorio comunitario. En ese proceso se dará prioridad a aquellos que no hayan tratado de entrar

lugiados. en suelo europeo de forma irregular. El tope de refugiados aceptados será, además, de 72.000. Turquía se obliga a adoptar "todas
las medidas necesarias" para evitar nuevas rutas irregulares hacia Europa. La UE destinará
3.000 millones más en concepto
de ayudas al Gobierno turco a
partir de 2018.

EDITORIAL EN LA PÁGINA 10

#### **OPINIÓN**

La espuria tentación del 'fachadismo' xavier Vidal-Folch



### LUIS SEVILLANO

# Iglesias elige a Echenique como su mano derecha en Podemos

Pablo Iglesias culminó ayer su golpe de autoridad en Podemos al elegir como *número tres* y secretario de organización a Pablo Echenique, líder del partido en Aragón y destacado

miembro del sector crítico. Ausente del acto estuvo el *número do*s del partido, Íñigo Errejón, que ha perdido poder con las últimas decisiones de Iglesias. En la imagen, este ce-

de el micrófono a Echenique, ante la mirada, de izquierda a derecha, de Alberto Jarabo, Kiko Garrido, Laura Pérez Ruano, Óscar Urralburu y Pablo Fernández.

Patrimonio Nacional destina parte de sus subvenciones a congregaciones religiosas

# 340.000 euros por misas en el Valle de los Caídos

JOSÉ A. HERNÁNDEZ, **Madrid** El consejo de administración de Patrimonio Nacional subvenciona cada año con 900.000 euros a congregaciones religiosas por decir misas y custodiar edificios públicos, según un informe provisional elaborado por el Tribunal de Cuentas al que ha tenido acceso EL PAÍS. De esa partida, 340.000 euros se destinan a la

abadía benedictina del Valle de los Caídos, el gran símbolo franquista de Madrid donde están enterrados José Antonio Primo de Rivera y Francisco Franco. En los contratos del Estado se especifica que los fondos van en parte a decir "misas diarias, mensuales y anuales". El último de esos contratos fue prorrogado en 2013.



# Bélgica detiene al terrorista que huyó tras los atentados de París

La policía captura a Salah Abdeslam después de cuatro meses de fuga

ÁLVARO SÁNCHEZ, Bruselas El hombre más buscado de Europa, el terrorista francés de origen marroquí Salah Abdeslam, fue capturado ayer por la policía belga en el barrio de Molenbeek, en Bruselas. Abdeslam huyó hace cuatro meses tras los atentados en París en los que murieron 130 personas y cuya autoría reivindicó el Estado Islámico. Agentes franceses han participado junto a las fuerzas de seguridad belgas en registros efectuados en Bruselas durante los últimos días. El terrorista resultó herido tras enfrentarse a los agentes. Página 5

## Multa de 4.000 euros a Maestre por protestar en la capilla de la Complutense

BRUNO G. GALLO, **Madrid**La portavoz del Ayuntamiento
de Madrid, Rita Maestre, dijo
ayer que no dimitirá a pesar de
que un juzgado la condenó a pagar 4.320 euros por una protesta en la capilla de la Universidad
Complutense en 2011. "Defiendo
que la protesta pacífica es una
forma de reivindicar cambios en
la sociedad", dijo.

PÁGINA 17

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 10** 

## Dimite el líder de los socialistas de Galicia tras sus 10 imputaciones PÁGINA 15

REVISTA



Hoy, gratis, con EL PAÍS